

Freundschaftskampf gegen den SC König Nied

Am 1.November traten wir mit 28 Spielern zu einem Freundschaftskampf im Haus Nied an.
Der Kampf ging mit 12 : 17 verloren. 29 Punkte deshalb, weil unser Spieler Michael Mierscheid zweimal spielte.

Die Ergebnisse im einzelnen:

SC König Nied		SC Unterliederbach	
Staller	vs	Jugov	1 : 0
Schmitzer	vs	Rudniev	1 : 0
Gräbner	vs	Goldmann	Remis
Klünder	vs	Leipe	1 : 0
Raquet	vs	Kaesler	Remis
Kasperek	vs	Myrzik	1 : 0
Mala	vs	Nowotny	1 : 0
Frl.Steyer	vs	Neucum	Remis
Sasse	vs	Kern	1 : 0
Ellenberger	vs	Mierscheid M.	1 : 0
Pitzke	vs	Dobra	Remis
Burghardt	vs	Zentgraf	Remis
Lommatsch	vs	Arnold	1 : 0
Göth	vs	Würfel	1 : 0
Martin	vs	Schudok	0 : 1
Wölfel	vs	Dörrhöfer	Remis
Laible	vs	Griedelbach	0 : 1
Roder	vs	Donges	Remis
Zöller	vs	Czoczkerl	1 : 0
Bergheim	vs	Henrici Cl.	0 : 1
Müller F.	vs	Ramerth	0 : 1
Müller R.	vs	selbmann	0 : 1
Pajalic	vs	Mierscheid M.	0 : 1
Wölfel	vs	Mierscheid J.	0 : 1
Kossack	vs	Kilb	Remis
Hauser	vs	Gwiosda	0 : 1
Klose	vs	Hohm	1 : 0
Swenshorn	vs	Myrzik Romuald	1 : 0
Zindel	vs	Gehringer	1 : 0

17:12

Unsere 3.Mannschaft trat in kompletter Besetzung an und erspielte sich mit 6,5 : 1,5 Punkten gegen Nied IV einen grandiosen Sieg

Turnierleiter
gez.Karlheinz Arnold



DAS ATTRAKTIVSTE DUELL des Wettkampfes zwischen König Nied und dem Unterliederbacher Schachclub, der an 29 Brettern im Haus Nied ausgetragen wurde, war die Partie am ersten Brett. Hier saßen sich der Deutsche Ex-Vizemeister Peter Staller (links), der jetzt das erste Brett bei König Nied spielt, und der für SC Unterliederbach spielende Russe Alexander Jugov gegenüber. Nach vier Stunden Spielzeit konnte Staller einen nicht exakt ausgeklügelten Angriffsplan des Russen erkennen und zum eigenen Vorteil nutzen, Jugov gab auf. Den Wettkampf gewann König Nied mit 17:12 Brettpunkten.

Foto: Heilig

